



CÁMARA POST

Actualidad de la Casa de las Empresas

Cámara
Zaragoza

Talento 45+ celebra un nuevo encuentro para impulsar la empleabilidad sénior

El próximo lunes, 22 de septiembre, tendrá lugar una nueva edición de los Encuentros Talento 45+, un programa pionero de la Cámara de Comercio de Zaragoza

El próximo lunes, 22 de septiembre, la Cámara de Comercio de Zaragoza abrirá sus puertas a una nueva edición de los Encuentros Talento 45+, una jornada pensada para conectar a empresas con profesionales de entre 45 a 60 años que buscan nuevos proyectos laborales.

Este evento forma parte de las acciones del Programa Talento 45+ de las Cámaras de Comercio, un programa pionero en Aragón que llegó en 2020 para consolidarse como una iniciativa de referencia en la empleabilidad del talento sénior. Solo en este 2025, más de 170 profesionales han pasado por sus formaciones y actividades, y en el último Encuentro 45+, celebrado el pasado febrero, participaron más de 100 personas y 22 empresas y consultoras, que vuelven a sumarse esta nueva edición convencidas del éxito de este formato.

Mucho más que networking

Estos Encuentros 45+ destacan porque no son ferias de empleo tradicionales. En ellos, el equipo organizador diseña acciones innovadoras de creación propia, fruto de la experiencia acumulada durante años de trabajo en orientación laboral y acompañamiento a profesionales.



Encuentros Talento 45+ forma parte del Programa Talento 45+ de las Cámaras de Comercio. ARTURO GASCÓN

Iniciativas como La Voz del Talento —un dinámico formato inspirado en un 'talent show'—, La Magia que Transmites o Valor a la Vista ayudan a los participantes a ganar seguridad en su 'elevator pitch' (una presentación breve) frente a la cámara, a descubrir el mundo del podcast o, incluso, a llevarse una fotografía profesional que refuerce su perfil en redes.

Un ambiente único

El Encuentro 45+ del 22 de septiembre cuenta ya con todas las plazas cubiertas, pues los talleres

En el último Encuentro 45+, celebrado el pasado febrero, participaron más de 100 personas y 22 empresas y consultoras, que vuelven a sumarse esta nueva edición convencidas del éxito de este formato

se completaron apenas días después de anunciarse en la web, prueba del interés que despierta.

Lejos de un enfoque masivo, en la Cámara apuestan por un formato cercano, sin prisas y con el valor de la conversación presencial como protagonista. Porque, como recuerdan desde el programa, «en el mercado laboral, muchas veces las oportunidades no aparecen en portales de empleo ni en estadísticas. Se esconden en ese 80% invisible del iceberg... y una sola conversación puede abrir puertas».

Un programa con resultados

El Programa Talento 45+ está impulsado por la Cámara de Comercio de Zaragoza y cofinanciado por el Fondo Social Europeo. Por él ya han pasado más de 800 personas y cada año alcanzan mayor porcentaje de inserción laboral (en lo que va de año, alcanzan ya el 50%).

En el corazón de este éxito se encuentra el training 'Hazte un Reset', una formación innovadora que ayuda a los profesionales a reforzar su marca personal, recuperar la confianza y construir una estrategia sólida de búsqueda de empleo. Más que un curso, supone un punto de inflexión para quienes deciden apostar por reinventarse.

A través de este programa, Cámara Zaragoza se ha consolidado como un agente de referencia comprometido con la empleabilidad y la promoción del talento sénior. El Programa Talento 45+ permite visibilizar el valor de la experiencia profesional, fomentar la igualdad de oportunidades en el mercado laboral, favorecer la inserción de este colectivo y contribuir activamente para dar respuesta a uno de los principales desafíos sociales y económicos de nuestro entorno: el desempleo sénior y la infrautilización del talento con experiencia. Detrás de Talento 45+ hay un equipo humano convencido de que el talento sénior es un lujo que las empresas y la sociedad no pueden permitirse desperdiciar. Con la complicidad de empresas y consultoras, y el compromiso de los profesionales que participan, este proyecto sigue demostrando que la experiencia no solo cuenta: marca la diferencia.

Éxito de convocatoria para la Feria de Empleo y Emprendimiento

La decimotercera Feria de Empleo y Emprendimiento Talento Joven, organizada por la Cámara de Comercio de Zaragoza, atraerá el próximo 30 de septiembre a cientos de jóvenes demandantes de empleo y a más de 70 empresas de diferentes sectores.

Los inscritos tienen entre 16 y 29 años y son beneficiarios del Sistema Nacional de Garantía Juvenil. Por su parte, esta jornada

forma parte de las Ferias de Empleo Talento Joven, puestas en marcha por la Cámara de Comercio de España en diversas ciudades españolas.

Además de los 'stands' de las empresas, durante la jornada habrá charlas inspiradoras y experiencias únicas, como los juegos del talento o el 'challenge' tecnológico de AWS con premios para los mejores.



Pasada edición de la Feria de Empleo y Emprendimiento. ARTURO GASCÓN